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Cari Confratelli, ci ritroviamo qui per discutere l'approvazione del bilancio 

consuntivo dell’esercizio 2016 che oggi sottopongo all’esame e approvazione 

dell’Assemblea dei Confratelli. 

I riflessi gestionali del 2016 sono stati tutti accuratamente verificati e le risultanze 

per tale arco temporale sono assolutamente attendibili e veritiere. 

Sarà necessario, a causa del risultato economico negativo per € 163.627,77  anche 

per l’esercizio 2016, continuare con la politica di contenimento di tutti i costi: 

iniziando dal personale dipendente per concludere con gli onorari  riconosciuti ai 

professionisti esterni. 

Dovrà continuarsi, altresì ad un incremento dei ricavi con l’adeguamento dei 

canoni di locazione.  

Riguardevole è stata altresì l’attività svolta di monitoraggio dei crediti verso 

inquilini, sia per canoni che per oneri condominiali, che ha portato ad un notevole 

recupero di risorsa. 

Nel ringraziare i Governatori che se ne sono occupati , si rimarca che l’attività di 

recupero crediti iniziata qualche anno fa ormai pian piano è entrata a pieno regime 

ed è stata regolarizzata, pertanto nel bilancio viene espresso un valore numerario 



certo ed esigibile. 

Di enorme valore è stata altresì l’attività formativa svolta dal nostro Sodalizio nei 

confronti dei Confratelli e dell’intera città, con seminari, dibattiti e convegni di 

ampio respiro culturale. 

E’ doveroso rimarcare che tale attività non ha pesato economicamente sul bilancio 

sottoposto alla vostra attenzione ed approvazione. 

E’ opportuno precisare che il risultato della gestione caratteristica risulta positivo . 

In particolar modo per cio’ che concerne la gestione propria e principale dell’Ente 

il risultato ante imposta risulta positivo, inoltre il Poliambulatorio Bernardo 

Giovino, nella sua gestione caratteristica, chiude con un consistente utile di 

esercizio. 

E con grande riconoscenza, verso i Governatori e i Confratelli che si  sono occupati  

della riorganizzazione del Poliambulatorio Bernardo Giovino , vi comunico che per 

la prima volta il Poliambulatorio Bernardo Giovino  non ha necessitato di 

finanziamenti da parte dell’Ente ma al contrario ha contribuito finanziariamente 

alla attività’ del Sodalizio. 

Vi ribadisco che le risultanze numeriche gestionali dell’esercizio 2016 sono 

attendibili e veritiere. 

Dott. Vincenzo Galgano 


